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５月
がつ

３０日
にち

（火
か

）に、授 業
じゅぎょう

参観
さんかん

・ＰＴＡ学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

を実施
じ っ し

しました。２回目
か い め

の授 業
じゅぎょう

参観
さんかん

での子
こ

ど

も達
たち

の様子
よ う す

はいかがでしたでしょうか。２回目
か い め

は、前回
ぜんかい

の担任
たんにん

の授 業
じゅぎょう

だけでなく、火曜日
か よ う び

の５時間
じ か ん

目
め

に時間割
じかんわり

で入
はい

っている教科
きょうか

の授 業
じゅぎょう

（その教科
きょうか

を教
おし

える担当
たんとう

の先生
せんせい

の授 業
じゅぎょう

）を見
み

ていただいたと

ころもありました。大勢
おおぜい

の保護者
ほ ご し ゃ

のみなさまにご参加
さ ん か

いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

学 級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

の時間
じ か ん

に、第
だい

１回
かい

くろがねもち協議会
きょうぎかい

（コミュ

ニティスクール運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

）を開催
かいさい

しました。この協
きょう

議会
ぎ か い

は、

平
へい

成
せい

２２年
ねん

度
ど

に発足
ほっそく

し、学校
がっこう

と保護者
ほ ご し ゃ

・地域
ち い き

が連携
れんけい

し、様々
さまざま

な

提言
ていげん

を学校
がっこう

運営
うんえい

に反映
はんえい

させながら、それぞれが持
も

てる力
ちから

を

発揮
は っ き

するなかで、「郷土
きょうど

に誇
ほこ

りをもち、健
すこ

やかな体
からだ

と心
こころ

をも

つ子
こ

どもを育
はぐく

む」ことを目的
もくてき

に設置
せ っ ち

し、活動
かつどう

しています。委員
い い ん

のメンバーは、各町
かくちょう

自治
じ ち

会長
かいちょう

、地域
ち い き

諸機関
し ょ き か ん

代表
だいひょう

、保護者
ほ ご し ゃ

代表
だいひょう

（旧
きゅう

ＰＴＡ役
やく

員
いん

）等
とう

の１２名
めい

で構成
こうせい

され、この協
きょう

議会
ぎ か い

におい

て「学
がっ

校
こう

づくりビジョン」の実現
じつげん

に向
む

けた学
がっ

校
こう

運
うん

営
えい

及
およ

び学
がっ

校
こう

教
きょう

育
いく

活
かつ

動
どう

の充実
じゅうじつ

や参画
さんかく

・支援
し え ん

等
とう

の在
あ

り方
かた

についてご協議
きょうぎ

いただ

くもので、年
ねん

５回
かい

程
てい

度
ど

開
かい

催
さい

されます。 

第
だい

１回
かい

目
め

の今回
こんかい

は、委員
い い ん

のみなさまに校舎内
こうしゃない

を回
まわ

っていただ

き、子
こ

どもたちの授業
じゅぎょう

での様子
よ う す

をご覧
らん

いただきました。その後
のち

、

授業
じゅぎょう

参観
さんかん

・学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

 ありがとうございました 

第
だい

1回
かい

くろがねもち協
きょう

議会
ぎ か い

を開
かい

催
さい

しました 



令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

の「学
がっ

校
こう

づくりビジョン」等
とう

について学校
がっこう

から説明
せつめい

をし、ご承
しょう

認
にん

いただきました。そし

て、子
こ

どもたちの様子
よ う す

や今後
こ ん ご

の取組
とりくみ

等
とう

についてご協
きょう

議
ぎ

いただきました。そこでのご意
い

見
けん

をふまえて、

保護者
ほ ご し ゃ

・地域
ち い き

との連携
れんけい

をより一
いっ

層
そう

深
ふか

め、「地域
ち い き

とともにある学
がっ

校
こう

づくり」を進
すす

めてまいります。 

本年度
ほ ん ね ん ど

のくろがねもち協
きょう

議会
ぎ か い

委員
い い ん

は、次
つぎ

のみなさまです。１年
ねん

間
かん

どうぞよろしくお願
ねが

いいたしま

す。 

 

〔委員長
いいんちょう

〕杉本
すぎもと

 芳
よし

規
のり

さん（四郷
よ ご う

連合
れんごう

自治
じ ち

会
かい

会長
かいちょう

） 

〔委員
い い ん

〕 横井
よ こ い

 清
きよ

幸
ゆき

さん（室山町
むろやまちょう

自治
じ ち

会長
かいちょう

）、小林
こばやし

  廣
ひろむ

さん（八王子町
はちおうじちょう

自治
じ ち

会長
かいちょう

） 

眞
ま

弓
ゆみ

 源
げん

治
じ

さん（西日野町
に しひ のちょ う

自治
じ ち

会長
かいちょう

）、田中
た な か

 逸男
い つ お

さん（東日野町
ひがしひのちょう

自治
じ ち

会長
かいちょう

） 

伊藤
い と う

 哲
さとし

さん（四郷
よ ご う

連合
れんごう

自治会
じ ち か い

相談役
そうだんやく

）、小原
お ば ら

  雄
ゆう

二
じ

さん(四郷
よ ご う

民生
みんせい

委員
い い ん

会
かい

長
ちょう

) 

渡邉
わたなべ

 真
ま

由里
ゆ り

さん（主任
しゅにん

児童
じ ど う

委員
い い ん

）、古川
ふるかわ

 芳彦
よしひこ

さん（四郷
よ ご う

郷土
きょうど

資料館
しりょうかん

館長
かんちょう

） 

田中
た な か

 晴
はる

久
ひさ

さん（校友会
こうゆうかい

会長
かいちょう

、四郷
よ ご う

まちづくり協議会
きょうぎかい

顧問
こ も ん

） 

宮本
みやもと

 華代
は な よ

さん（H25年度
ね ん ど

ＰＴＡ会長
かいちょう

）、落合
おちあい

 麻
ま

弓
ゆみ

さん（H25年度
ね ん ど

ＰＴＡ副会長
ふくかいちょう

） 

 

 

 

 

本日
ほんじつ

、2回目
か い め

の校外
こうがい

学習
がくしゅう

「ふるさと四郷
よ ご う

を探索
たんさく

しよう」ということで室山
むろやま

・

八王子
は ち お う じ

地区
ち く

の寺社
じ し ゃ

を案内
あんない

していただきました。法蔵寺
ほ う ぞ う じ

をはじめ、室生
む ろ う

神社
じ ん じ ゃ

、

神楽
か ぐ ら

酒造
し ゅ ぞ う

、まちかど博物館
はくぶつかん

を見学
けんがく

しました。吉田
よ し だ

神社
じ ん じ ゃ

では、地区
ち く

に伝
つた

わる祭
まつ

りの 話
はなし

など、ふるさと四郷
よ ご う

の説明
せつめい

を四郷
よ ご う

郷土
きょうど

資料館
しりょうかん

の古川
ふるかわ

館長
かんちょう

をはじめ、

各神社
か く じ ん じ ゃ

や寺
て ら

の住職
じゅうしょく

さん宮司
ぐ う じ

さんにしていただきました。地域
ち い き

の方々
かたがた

にも

道案内
みちあんない

や見守
み ま も

りをしていただきました。 

各見学
か くけん が く

場所
ば し ょ

の途中
と ち ゅ う

にある現在
げんざい

の四郷
よ ご う

保育園
ほ い く え ん

の場所
ば し ょ

は、四郷
し ご う

小学校
しょうがっこう

の

発症
はっしょう

の地
ち

であることなども教
お し

えていただきました。 

24日
か

と 31日
にち

の二日間
ふ つ か か ん

、お世話
せ わ

になりありがとうございました。 

 

 

 

 

3年生
ねんせい

校区
こ う く

たんけん（２） 


